

ÉCONOMIE

135 entreprises du Maine-et-Loire s'ouvrent au grand public fin octobre



Le chocolatier Guisabel, près de Candé, est l'une des entreprises du Maine-et-Loire à ouvrir ses portes au grand public pendant les vacances d'automne.

PHOTO: CO-JOËL AUDOUIN

L'association Visitez nos entreprises en Pays de la Loire organise les Journées régionales de la visite d'entreprises pendant les prochaines vacances d'automne. C'est la huitième édition de ce rendez-vous lancé en 2016.

Cette année 135 entreprises du Maine-et-Loire participent à l'opération, du 26 au 27 octobre.

L'occasion de découvrir des entre-

prises de toutes tailles et de toutes filières qui présentent ainsi leurs activités, la diversité de leurs métiers et la richesse de leurs savoir-faire.

Le programme complet avec la liste des entreprises, les jours de visites et les modalités de réservations sont disponibles sur le site internet www.visiteznosentreprises.com